

## Saint-Corneille. « Je m'inscris dans la continuité »



Anne-Sophie Krizek remplace Fabrice Louvet à la direction de l'école de Saint-Corneille.

### **Pouvez-vous vous présenter en quelques mots ?**

**Anne-Sophie Krizek :** « J'ai 42 ans, j'habite Montfort-le-Gesnois et j'ai deux enfants de 13 et 14 ans. Ce poste de direction est mon premier, mais je suis enseignante à l'école de Saint-Corneille depuis quelques années, déjà. Au début, en 2013, j'assurais la décharge de direction de Fabrice Louvet et des compléments de temps partiels. J'ai un poste à temps plein, ici, depuis 2019. J'aime le sport, je pratique le tir à la carabine et le karaté, des disciplines qui demandent de la concentration et du travail sur son corps et sur soi. Elles incitent à se surpasser, ça aide au quotidien. »

### **Qu'est-ce qui vous a incitée à demander la direction de l'école ?**

« Avec le départ en retraite de Fabrice Louvet, le poste était vacant. J'ai réfléchi car un poste de direction demande du temps et de l'engagement, je me suis finalement lancée. C'est une nouvelle aventure professionnelle, tout en étant assez sécurisée : je connais bien l'école, les collègues avec lesquels je travaille depuis plusieurs années pour certains, notre équipe est solide. Il y a aussi une bonne entente avec les familles et la mairie. Je sais également que Fabrice pourra me donner des conseils si besoin... »

### **Avez-vous des projets particuliers pour l'école ?**

« Je m'inscris dans la continuité de ce qui a été mené auparavant. L'idée étant toujours de faire évoluer positivement notre école, ce qui a toujours été fait précédemment, et ce en partenariat avec les parents et la mairie. »